

## RAZGOS DISTINTIVOS DE UN MISIONERO

Texto: Filemón 4

“Doy gracias a mi Dios siempre, haciendo memoria de ti, en mis oraciones”

**Pròposito específico:** Enseñar a la Iglesia a la luz de Filemón 4, que todo misionero debe ser un hombre agradecido, de buena memoria y de mucha oración.

**Introducción:** Esta es, una hermosa carta escrita por Pablo a su amigo Filemón. Apropiadamente podríamos decir que Filemón, fue su pupilo, su catecúmeno, su discípulo, su alumno, su amigo de Pablo, que conoció el evangelio gracias a este intrépido predicador, incansable, dinámico, fervoroso, pero por sobre todo un hombre agradecido a Dios.

Filemón es una carta que la podemos leer en un par de minutos, de manera que si queremos, podemos leerlo varias veces, y es una historia amena, no cansa, no incómoda, de alto contenido espiritual, los personajes principales en un primer plano, son Pablo, Filemón y Onésimo. Así que por eso sugiero que leamos toda la carta en un par de minutos y así tener un cuadro general de la situación, y después ir a lo específico, extrayendo las lecciones de vida eterna.

Lectura alternado, o compartido

## **I. Pablo era un hombre agradecido**

- El Texto dice: Doy Gracias a mi Dios
- Había muchas razones para estar agradecido, la manera como Dios lo llamo, la manera como Dios cuidó de él, siendo preso, naufrago, apedreado, perseguido, en las buenas y en las malas Dios estuvo al lado de Pablo. Su agradecimiento era verdadero, auténtico y lo expresaba en todo momento.
- Es interesante notar, que a pesar de que Pablo tenía muchas razones para estar agradecido, él identifica su gratitud a Dios por Filemón quién había sido llevado a los pies de Jesús – Todo misionero y evangelista conoce esta experiencia.
- No era solamente la conversión de Filemón, si no que además Filemón era un hombre con resultados, la Iglesia lo amaba.
- Ser agradecidos es una experiencia de carácter espiritual. De los 10 leprosos que fueron sanados por Jesús, solo uno regreso contento a dar gracias, esto nos indica que hay más gente ingrata que agradecida.
- Si aprendemos hacer agradecidos, nos estaríamos aproximando a Pablo.

**Ilustración:** César Paucar Yaco – Filemón Moderno

**Ilustración:** Debemos de tener en un cuaderno, todas las bendiciones de Dios y los nombres de todos aquellos que con su ayuda hemos ganado para Jesús... Entonces siempre habrá un motivo de agradecimiento.

- Debemos de ser los principales promotores del día de “Acción de Gracias” donde todos los Pablos modernos nos podamos reunir agradeciendo a Dios por todo lo que somos, o tenemos, pero por sobre todo por aquellas preciosas criaturas, hombres y mujeres que nos ha tocado conducirlos a los pies de Jesús.

## **II. Pablo era un hombre de buena memoria**

- El Texto dice: Haciendo memoria de ti.
- Pablo ya estaba anciano, pero era un hombre lucido de mente, había vivido con tanta intensidad, que es como aquellos abuelos que tienen decenas de historias que contar, cada vez sacan algo nuevo, y cuando lo cuentan, se acomodan, disfrutan haciéndolo, como que se vuelven jóvenes.
- Pablo acostumbraba a mantener frescos en su mente los buenos recuerdos, por eso lo entiendo cuando dice, que somos transformados por medio de la renovación de nuestros pensamientos.
- Recordar es volver a vivir, especialmente si es que lo que recordamos son cosas positivas, como en el caso de Pablo recordando a Filemón.
- File era un hombre amado por Pablo y, recordado al mismo tiempo.
- File cuando al leyó la carta de Pablo se habrá sentido contento, agradecido y

alentado de cómo Pablo resalta las cosas sobresalientes de su Ministerio.

- Ejemplo: Filemón era amoroso, colaborador, un hombre de fe, además tenía una Iglesia en su casa. Que hermoso habrá sido cuando Pablo se lo menciona en su carta y le dice que siempre se recuerda de él... qué lo tiene presente.

**Ilustración:** Dr. Rubén Miguel Ángel Caballero La Terza – Filemón Moderno.

- La gratitud de un misionero, es ver a sus conversos crecer y dar fruto.
- Hoy haríamos bien en escribir una carta o por email, ha algún Filemón Moderno.
- En nuestra mente puede quedar grabados los hermosos momentos, pero también los malos ratos. El rencor, es un fruto de un mal recuerdo que no hemos solucionado, o que no nos hemos desprendidos del todo.
- Algunos tenemos una buena memoria solo para las cosas malas, recordamos mal.
- Hoy podemos decidir ser hombres y mujeres de buena memoria, al estilo de Pablo.

### **III. Pablo era un hombre de Oración**

- El texto dice: en mis oraciones.
- Pablo oraba constantemente, por lo tanto todo misionero debe de orar constatemente.

- Un hombre agradecido y de buena memoria tiene siempre motivos por los cuales orar.
- Un tema nuevo cada día, hay muchas cosas por las cuales orar, pero algo que debemos siempre hacer, es orar por aquellas personas que hemos ganado para Jesús.
- Orar, por nuestras estrellas.

**Ilustración:** De aquella señorita que ganaba personas para Jesús, orando... cuando murió se le encontró toda una lista de nombres de personas que ya habían sido bautizadas gracias a sus oraciones.

**Ilustración** : Llamar a un Filemón o Filemona, solo para orar con ellos.

### Recapitulación

- ❖ Debemos de ser hombres y mujeres agradecidos, de buena memoria y de oración.

### Llamado

Pr. José Antonio Paredes C.